

函館税関管内における関税法違反事件の概要 (平成24年分)

平成 25 年 2 月
函 館 税 関

1. 関税法違反事件の摘発状況

平成24年に摘発した関税法違反事件のうち、社会悪事犯は9件であり、9件とも不正薬物事犯である。種類別では大麻事犯8件、MDMA1件となっている。

【函館税関管内における社会悪事犯摘発件数】

平成21年	平成22年	平成23年	平成24年
16件	10件	6件	9件

2. 告発処分状況

平成24年に告発した件数は4件であり、不正薬物事犯が3件、知財関連事犯が1件である。

【函館税関管内における告発処分件数】

平成21年	平成22年	平成23年	平成24年
17件	7件	10件	4件

3. 主な摘発、処分事例

<空港>

・ 新千歳空港 平成24年3月告発 大麻草 8.16g

平成24年3月、中国（香港）から新千歳空港に入国した中国人男性の携帯品検査において、紙巻タバコに偽装した大麻草を発見・摘発し、密輸入しようとした中国人男性1名を札幌地方検察庁に告発した。

・ 新千歳空港 平成24年7月告発 MDMA 0.045g

平成24年5月、タイから新千歳空港に帰国した日本人男性の携帯品検査において、身辺（着用中のズボンポケット内）に隠匿していた粉末状のMDMAを発見・摘発し、密輸入しようとした同男性を札幌地方検察庁に告発した。

<国際郵便>

・ 松前町 平成24年6月告発 覚醒剤含有錠剤 28錠

平成24年3月、英国から松前郡松前町内宛に送られてきた国際郵便（EMS）に隠匿されていた覚醒剤含有錠剤を東京税関職員が発見し、函館方面松前警察署と共同調査のうえ、密輸入しようとした日本人男性1名を函館地方検察庁に告発した。

・ 札幌市 平成24年11月告発 商標権侵害物品（DVD） 270枚

平成24年10月、中国から札幌市内宛（郵便局留）に送られてきた国際郵便（EMS）に隠匿されていた商標権侵害物品を、商標法違反被疑事件捜査中の札幌方面赤歌警察署が発見し、同署から事件通報を受け共同調査のうえ、密輸入しようとした日本人女性1名を札幌地方検察庁に告発した。

平成 24 年 3 月、香港から新千歳空港に入国した香港（中華人民共和国香港特別行政区）人男性の携帯品検査において、紙巻きたばこ 2 箱内に分散隠匿していた大麻を発見・摘発し、同月、同人を札幌地方検察庁へ告発。



平成 24 年 10 月、中国から札幌市内宛（郵便局留）に送られてきた国際郵便に隠匿されていた商標権を侵害する DVD を、商標法違反被疑事件捜査中の札幌方面赤歌警察署が発見し、北海道警察と共同で事件調査のうえ、同年 11 月、密輸しようとした日本人女性 1 名を札幌地方検察庁に告発。

